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Procès-verbal de la séance spéciale du Conseil d’Établissement de 

l’École La Farandole, tenue le 28 octobre 2014 à 19h00 au 720, 

rue Morin, McMasterville. 

 

Présents : Mesdames Rachel Alizé 

  Suzanne Côté 

  Kim Laramée 

  Geneviève Ouellet 

  Isabelle Plante 

  

  Messieurs Robert Chauveau 

  Yani Deshaies  

  Marc Fréchette 

  Sylvain Giguère 

   
 

 Absent : Mesdames Nathalie Chenette 

  Cathy Richard 

   

  

   
 

  

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 

conseil d’établissement du 30 septembre 2014  

4. Suivi du procès-verbal 
5. Activités éducatives complémentaires 
6. Journées pédagogiques au SDG 
7. Autres points 
8. Rapport annuel 2013-2014 
9. Autres points 
10. Nouvelle école (suivi) 
11. Photographies scolaires (Bilan selon le sondage envoyé 

aux parents et au personnel) 

12. Annulation de la campagne des citrouilles 
13. Boutique-école (Proposition de la firme Perfection) 
14. Repas de Noël du conseil 
15. Correspondance 
16. Droit de parole 

16.1 Parole à l’OPP 

16.2 Parole à la présidente 

16.3 Parole à la direction 

16.4 Parole aux enseignants (professionnel) 

16.5 Parole au responsable du SDG 

16.6 Parole au représentant du Comité de parents 

16.7 Parole aux membres de la communauté 

16.8 Parole au commissaire 

16.9 Parole au public 

17. Autres points 

18. Clôture de la séance et date de la prochaine réunion 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

M. Giguère constate le quorum et déclare l’ouverture de la 

séance. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

M. Giguère fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Mme Alizé propose l’adoption de l’ordre du jour et Mme 

Laramée seconde. 

 

CE-14-15-14 Proposition adoptée à l’unanimité 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 30 SEPTEMBRE 2014 

 

Il y aura une modification au point 3, premier paragraphe 

vous lirez :  Mme Plante refuse ce poste puisqu’elle est 

maintenant employée de la CSP.  

 

M. Marc Fréchette propose l’adoption du procès-verbal avec 

la modification au point 3 et Mme Rachel Alizé seconde.    

 
 

CE-14-15-17 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 30 SEPTEMBRE 2014 

 

Suivi au point 18, M. Chauveau nous souligne l’importance 

d’aller voter, le dimanche 2 novembre, aux élections 

scolaires. 

 

 

5. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES COMPLÉMENTAIRES 

 

M. Chauveau nous explique les activités éducatives 

complémentaires.  Les parents ont approuvé les activités 

lors des rencontres de parents qui ont eu lieu en septembre 

dernier, en complétant un sondage.  Les parents des deux 

pavillons ont approuvé, avec une forte majorité toutes les 

sorties proposées.  Pour les années à venir, ces activités 

devront être approuvées par les membres du CÉ avant d’être 

présentées aux parents.  

 

Mme Rachel Alizé propose l’adoption et Mme Geneviève 

Ouellet seconde. 

 

CE-14-15-18 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

6. JOURNÉES PÉDAGOGIQUES AU SDG 

 

Mme Ouellet explique les sorties pour l’année scolaire 

2014-2015.  Elle nous fait part des problématiques que 

vivent les éducatrices (pas suffisamment de locaux, 

problème de salles de bain, etc.).  Les membres du CÉ 

trouvent que les coûts sont élevés, mais compte tenu des 

circonstances particulières que nous vivons cette année, 

suite à l’incendie, nous approuvons les sorties 2014-2015, 

tel que présentées dans le document #3.  

 

Des modifications pourraient être faites l’an prochain, 

suite aux réactions des parents en lien avec les frais 

chargés, s’il y a lieu.  Un suivi sera fait en mai. 

 

M. Yani Deshaies propose les sorties considérant la 

situation exceptionnelle et M. Marc Fréchette seconde. 

  

CE-14-15-19 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

 

7. AUTRES POINTS 

 

Aucun autre point. 

 

 

 

 

8. RAPPORT ANNUEL 2013-2014 

 

M. Chauveau nous explique les modifications qu’il a 

apportées au rapport annuel.  À la page 3, il y a eu 

l’ajout d’activités.  À la page 5 une correction sera 

apportée au paragraphe sur la planification budgétaire, au 

2e point :  après une somme de 4 082$ vous lirez « suite à 

une lacune dans le suivi de la dépense salariale de la 
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technicienne en éducation spécialisée embauchée. De plus, 

il y a eu l’ajout d’un paragraphe dans la conclusion. 

 

Mme Kim Laramée propose l’adoption et M. Marc Fréchette 

seconde. 

 

CE-14-15-20 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

9. AUTRES POINTS 

 

Aucun autre point. 

 

 

 

 

10. NOUVELLE ÉCOLE (SUIVI) 

 

Le 17 octobre dernier, il y a eu une rencontre entre la CSP 

et la ville de McMasterville.  Cette réunion s’est bien 

déroulée. La ville comprend maintenant les enjeux.  La 

ville prépare une proposition pour présenter à la CSP. Deux 

évaluations devront être faites pour déterminer la valeur 

du terrain. Une offre pourrait être déposée après le 31 

octobre. La CSP devra prendre une décision avec les 

commissaires. Le MELS fera une annonce officielle lorsqu’il 

y aura entente entre les parties.  

 

11. PHOTOGRAPHIES SCOLAIRES (Bilan selon le sondage envoyé aux 

parents et au personnel) 

 

M. Chauveau nous présente les résultats du sondage envoyé 

aux parents et aux enseignants.  La majorité des parents et 

des enseignants sont très satisfaits (60 parents et 6 

enseignants ont répondu au sondage).   

 

Les résultats de ce sondage seront remis à M. Simon Ménard, 

propriétaire de la firme Photos repensées, par courriel. 

 

Il y aura un suivi en janvier. 

 

 

12. ANNULATION DE LA CAMPAGNE DES CITROUILLES 

 

Les membres du CÉ avaient approuvé la campagne de 

financement des citrouilles au printemps.  Cependant, cette 

campagne de financement n’a pas eu lieu puisque plusieurs 

facteurs n’étaient pas favorables à son déroulement. Nous 

avons eu des problèmes avec le fournisseur, elle aurait eu 

lieu immédiatement après la campagne des pommes et 

l’enseignante qui devait s’en charger n’avait plus 

l’énergie pour la faire.  M. Giguère souligne qu’un 

courriel aurait dû être envoyé aux membres du CÉ pour les 

informer de la décision.  M. Chauveau suivra ce conseil 

dans le futur. 

 

 

13. BOUTIQUE ÉCOLE (PROPOSITION DE LA FIRME PERFECTION) 

 

M. Chauveau nous présente le fonctionnement de la boutique 

en ligne de la firme Perfection pour notre école.  Les 

membres discutent des avantages et des inconvénients d’une 

telle campagne de financement.  Ce projet est intéressant 

et tous sont d’accord pour attendre à l’an prochain avant 

d’aller de l’avant.  Il y aura un suivi sur ce point au 

printemps.  

 

 

14. REPAS DE NOËL DU CONSEIL 

 

M. Chauveau commandera un buffet chez les marchés Pepin, 

pour notre prochaine rencontre du 9 décembre.  M. Giguère 

s’occupera des rafraîchissements.  Tous semblaient très 

heureux que ces tâches leur soient confiées. 
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15. CORRESPONDANCE 

 

M. Giguère nous fait la lecture des courriels reçus.  Suite 

à un courriel, une demande pour un brigadier scolaire sur 

la rue Constable sera faite à la ville, par M. Chauveau.  

Celui-ci s’informera également de la faisabilité des 

corridors scolaires. 
 

 

16. DROITS DE PAROLE 

 

16.1 Parole à l’OPP 

Il n’y a pas d’OPP à notre école.  Mme Plante 

nous informe qu’elle recueillera des dons (jeux 

éducatifs) pour l’école.  La sollicitation se 

fera à l’interne.   

16.2 Parole à la présidence 

Puisque nous recevons les documents du CÉ par 

courriel avant la rencontre, M. Giguère nous 

demande de prendre connaissance de ces documents 

afin de réduire la durée des rencontres. 

16.3 Parole à la direction 

   Aucun commentaire. 

16.4  Parole aux enseignants / professionnels 

Mme Rachel Alizé nous informe que les élèves des  

classes de 4e année feront une classe verte en 

juin.  Pour réduire les coûts de cette activité, 

une vente de cartes de Noël sera effectuée, les 

20 et 21 novembre prochains, lors des rencontres 

de parents.  Elles seront vendues au coût de 2$ 

chacune. 

16.5 Parole à la responsable du SDG 

     Aucun commentaire 

16.6 Parole au représentant du Comité de parents 

M. Fréchette fait un compte rendu de la dernière 

réunion.   

16.7 Parole aux membres de la communauté 

   Aucun membre n’est présent. 

16.8 Parole au commissaire 

   Le commissaire n’est pas présent. 

16.9 Parole au public 

   Aucun public. 

   

 

 

17. AUTRES POINTS  

 

Aucun point. 
 

 

 

 

 

18. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 

M. Giguère propose la levée de l’assemblée à 22h10. La 

prochaine rencontre se tiendra le 9 décembre prochain à 

18h30. 

 

 

 

 

                                                             
Sylvain Giguère   Robert Chauveau 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


